



- Jungfrau
- Grindelwald-Wengen
(Kleine Scheidegg – Männlichen + Grindelwald-First)
- Mürren – Schilthorn

Schwarzhorn
2928m 9607ft

Oberjoch
2500m 8206ft

First
2168m 7113ft

Faulhorn
2681m 8796ft

Top Highlights

- Skimovie**
Messen Sie Ihre Zeit und filmen Sie Ihre Abfahrt, Piste Nr. 3, Männlichen Piste Nr. 24, Mürren-Schilthorn
- Speedcheck**
Messen Sie Ihre Geschwindigkeit, Piste Nr. 21, Kleine Scheidegg
- LauberhornLive · Photostart**
Die Weltcup-Strecke gehört ganz Ihnen, Piste Nr. 45, Kleine Scheidegg
- Die längste Sesselbahn**
ist mit einer Länge von 2079m die SB Läger im Skigebiet Männlichen

- Die steilsten Pisten**
75% Nr. 10, Mürren-Schilthorn
71% Nr. 27, Kleine Scheidegg
58% Nr. 14, Grindelwald-First
- Längste Schlittelabfahrt**
15 km, längste Schlittelabfahrt der Welt, Nr. 50/57, Grindelwald-First
- First Flieger**
mit bis zu 84 km/h am Seil gesichert
800 m von First nach Schreckfeld
- Skicross**
Auf dem 800 Meter langen Parcours die olympische Sportart ausprobieren

- White Elements Snowpark**
Einer der größten in der Schweiz im Skigebiet Grindelwald-First
- Skyline Snowpark**
Perfekt für Freeskier und Snowboarder im Skigebiet Mürren – Schilthorn
- Snowpark Halfpipe**
White Elements Snowpark mit Halfpipe, Grindelwald-First
- Die längste Abfahrt (Inferno)**
Mit 14,9 Kilometer ist die Inferno-Abfahrt das Amateurrennen der Welt. Im Skigebiet Mürren-Schilthorn

Notfallnummern Emergency number

- Skigebiet Kleine Scheidegg
Tel. +41 33 828 76 65
- Skigebiet Männlichen
Tel. +41 33 853 26 60
- Skigebiet Grindelwald-First
Tel. +41 33 828 77 33
- Skigebiet Mürren – Schilthorn
Tel. +41 33 856 21 46

- Leicht · Easy
- Mittelschwer · Medium difficulty
- Schwer · Difficult
- Abfahrtsroute · Downhill
- Wanderweg · Hiking path
- Schlittelweg · Sledge run
- Skischulgelände
- Wildschutzzone · Wildlife reserve
Bei Missachtung Sportpassenzug Sportpass confiscation on violation

Saisonzeiten Season periods



- Durchgehend offen** Continuous operation
Grindelwald-First: 17.12.2016 – 17.4.2017
Kleine Scheidegg: 3.12.2016 – 17.4.2017
Männlichen: 10.12.2016 – 2.4.2017
Mürren-Schilthorn: 10.12.2016 – 17.4.2017
- Wochenendbetrieb** Weekend operation
bei guten Schneeverhältnissen
in good snow conditions
12./13.11.2016 · 19./20.11.2016
26./27.11.2016 · 3./4.12.2016
10./11.12.2016 (First)

Sicherheitsinformation Pistendienst

- Anordnungen sind von jedem Gast zu beachten. Bei rücksichtslosem Verhalten (insbesondere Nichtbeachten der FIS-Regeln, Missachten von Signalen, Weisungen und Absperrungen sowie Befahren von Wald- und Wildschutzzonen und lawinengefährdeten Hängen) kann der Fahrausweis entzogen werden. Es entsteht keinerlei Anspruch auf Rückerstattung bei Betriebsunterbrüchen.
1. Es gilt beidseits die Markierung mit Leuchtfarbe, links 30 cm und rechts 70 cm.
 2. Der Pisten- und Rettungsdienst überwacht und kontrolliert nur die markierten und geöffneten Pisten.
 3. Die Zeiten der letzten Pistenkontrollen sind zu beachten.
 4. Ausserhalb der Betriebszeiten sind die Abfahrten geschlossen und vor keinen Gefahren wie Lawinensprengungen oder Pistenmaschinen mit Seilwinden gesichert.

Preise Prices Saison 2016/2017

Gültigkeit aufeinanderfolgende Tage inkl. 8% MwSt. Preise in CHF	Erwachsene ab 20 Jahre		Senioren ab 62 Jahre Ausweispflichtig		Jugendliche 16–19 Jahre Ausweispflichtig		Kinder 6–15 Jahre					
½ Tag ab 12.00 Uhr # Δ	48	48	—	43	43	—	38	38	—	24	24	—
1 Tag #	63	63	72	57	57	65	50	50	58	32	32	36
2 Tage #	115	113	143	104	102	129	92	90	114	58	57	72
3 Tage	170	169	198	153	152	178	136	135	158	85	85	99
4 Tage	219	215	255	197	194	230	175	172	204	110	108	128
5 Tage	263	253	303	237	228	273	210	202	242	132	127	152
6 Tage	291	282	346	262	254	311	233	226	277	146	141	173
7 Tage	319	309	384	287	278	346	255	247	307	160	155	192
14 Tage	478	456	573	430	410	516	382	365	458	239	228	287
3 in 7 Tagen (keine Verlängerung)	186	192	217	167	173	195	149	154	174	93	96	109
Wintersaison mit Foto	—	—	915	—	—	825	—	—	590	—	—	270

Grindelwald-Wengen

Mürren–Schilthorn

Jungfrau

Preisänderungen vorbehalten.
Prices subject to change.

Gruppenpreise: 12% Ermässigung auf Einzelsportpässe auf Anfrage bei Sportpassverkaufstelle

Group rates: 12% price reductions on individual sportpasses on request at the Sportpass sales point

Wander- und Schlittelpass Hiking & Sledging Pass



Preise Erwachsene Prices Adults	CHF
2 aufeinanderfolgende Tage consecutive days	108.–
3 aufeinanderfolgende Tage consecutive days	158.–
4 aufeinanderfolgende Tage consecutive days	192.–
5 aufeinanderfolgende Tage consecutive days	220.–
6 aufeinanderfolgende Tage consecutive days	244.–
7 aufeinanderfolgende Tage consecutive days	266.–

Kinder 6–15 Children 6–15
50% auf Wander- und Schlittelpässen
50% on Hiking & Sledging Passes

50% Rabatt auf Anschluss ticket
Mürren–Schilthorn und Eigergletscher–Jungfrauoch–Top of Europe. Erhältlich zu Wander- und Schlittelpass ab 3 Tagen.

50% reduction on connecting tickets
for Mürren–Schilthorn and Eigergletscher–Jungfrauoch–Top of Europe. Available with Hiking & Sledging Pass valid for 3 days or more.

White Elements · jungfrau.ch/white-elements



Gleich zwei Snowparks warten auf Sie. Im Warm-Up Snowpark Oberjoch finden Sie Jumps, Rails und Boxen für Klein bis Gross.

Im Pro Park Bärgellegg finden Sie auf einer Länge von 650 Meter verschiedene Lines mit Kicker, Rails, Obstacles und Boxen. **Die Top-Attraktion ist die 130 Meter lange Halfpipe.**

Bei der Sesselbahn Schilt steht ein 800 m langer Skicross-Parcours bereit.

Two snowparks are ready and waiting for you. The Oberjoch Warm-Up Snowpark has jumps, rails and boxes for all whether small or tall.

The Pro Park Bärgellegg has a variety of lines with kickers, rails obstacles and boxes over a length of 650 metres. **The top attraction is the 130-metre-long halfpipe.**

An 800-metre-long skicross course is located next to the Schilt chairlift.

Hotel buchen...



Übernachten Sie zwischen Montag und Freitag in der Jungfrau Ski Region, erhalten Sie Ihren Skipass geschenkt.
Mehr Infos unter jungfrau.ch/DasBeste

Stay overnight in the Jungfrau Ski Region between Monday and Friday and get a free skipass.
More info at jungfrau.ch/midweek.

Winterspecials Männlichen



– **Kinder- und Anfängerparadies**
Paradise for kids and beginners

– **Helikopterrundflüge** Helicopter flights
Swiss Helicopter, +41 33 828 90 00

– **Skimovie Männlichen**
jungfrau.ch/winnercard

– **VIP-Gondel mit Apéro**
VIP Gondola with aperitif
ab CHF 50.–, Reservation +41 33 854 80 80 (ab/from Grindelwald)

Information: maennlichen.ch

Anlässe Events

Datum	Anlass	Ort	Gebiet
13.–15.1.	87. Int. Lauberhornrennen, Wengen	Wengen	Kleine Scheidegg
21.1.	Los Perros Volantes White Elements Snowpark	Grindelwald	Grindelwald-First
18.–21.1.	74. Internationale Infernorennen	Mürren	Mürren-Schilthorn
29.1.	19. Grand Prix Migros (Skirennen)	Grindelwald	Männlichen
4.–5.2.	Audi Snowboard Series White Elements Snowpark	Grindelwald	Grindelwald-First
3.–5.3.	Whitestyle Open (Freeski & Snowboard Contst)	Mürren	Mürren-Schilthorn
4.3.	21. «Horischlitten-Rennen»	Grindelwald	Alpiglen
11.3.	King of the First hill (Volksabfahrt)	Grindelwald	Grindelwald-First
25.3.	Vertical Up (Uphill Lauberhorn running race)	Wengen	Kleine Scheidegg
8.–9.4.	20. SnowpenAir Konzert	Kleine Scheidegg	Kleine Scheidegg
14.–16.4.	The Winter Final Die Schatzsuche im Schnee (15.4.)	Grindelwald	Grindelwald Dorf Grindelwald-First
14.–17.4.	Eastern Surf Days White Elements Snowpark	Grindelwald	Grindelwald-First
5.–7.5.	Telemark Only Festival	Mürren	Mürren-Schilthorn

LauberhornLIVE



Die längste Weltcupabfahrt für Sie
Die Lauberhorn-Rennstrecke gehört nach den Rennen ganz Ihnen. Lassen Sie sich beim Starthaus fotografieren und messen Sie Ihre Geschwindigkeit.

Once the race is over, the Lauberhorn World Cup course is all yours. Have your photograph taken at the starting hut and measure your speed at the speed check.

Schlittel-Hit



Tageskarte für die Gondelbahn Grindelwald-Männlichen **oder** die Luftseilbahn Wengen-Männlichen für beliebige viele Fahrten.

One-day-pass for Grindelwald-Männlichen cable car **or** Wengen-Männlichen aerial gondola, as many trips as you like.

Erwachsene Adults CHF 29.–
Jugendliche Young people (16–19) CHF 23.–
Kinder Children (6–15) CHF 13.–

Männlichen – Holenstein 5.5 km · ca. 1 Std.
Holenstein – Grindelwald 4.5 km · ca. 1 Std.
Männlichen Gipfel 1 km · 20 Min.

Live HD Webcams



jungfrau.ch/webcams
Holen Sie sich jetzt die aktuellen Bilder aus der Jungfrau Ski Region auf Ihren Bildschirm.

jungfrau.ch/webcams
Get up-to-date pictures from the Jungfrau Ski Region on your screen now.

Royal Walk Männlichen



König für einen Tag
Der «Royal Walk», ein einzigartiger Weg. Nach einem kurzen und leichten Anstieg (25 Minuten) erwartet Sie ein wahrhaftig königliches 360-Grad-Panorama.

King for a Day!
The «Royal Walk» is an exceptional trail. After a short, easy ascent (25 minutes) you are greeted with a truly majestic 360 degree panoramic view.

Männlichen – Holenstein 5.5 km · ca. 1 Std.
Holenstein – Grindelwald 4.5 km · ca. 1 Std.
Männlichen Gipfel 1 km · 20 Min.

Jungfrauoch–Top of Europe



Top Ticket
Anschlussbillett zum Sportpass Jungfrau oder Grindelwald-Wengen und Wander- und Schlittelpass für 3 oder mehr aufeinanderfolgende Tage.

For holders of a Jungfrau or Grindelwald-Wengen Sportpass and Hiking & Sledging Pass for 3 or more consecutive days.

Jungfrau Winnercard



Mit der Jungfrau Winnercard können Sie Ihre gefährten Höhenmeter, gesammelten Badges, Fotos oder Filme einsehen. Zudem warten tolle Preise auf Sie.

With the Jungfrau Winnercard you can check the height metres you've covered on skis or snowboard, the badges you've collected, your photos or films. In addition great prizes are waiting for you.

Information: jungfrau.ch/winnercard

THRILL WALK – Birg



Die schönste Sonnenterrasse der Region mit bester Sicht auf Eiger, Mönch und Jungfrau. Der THRILL WALK führt entlang des senkrecht abfallenden Felsmassivs unter der Station Birg durch. Nervenkitzel und Bergerlebnis pur.
Bistro Birg: +41 33 856 88 64

The region's most spectacular sun terrace with the best views of the Eiger, Mönch & Jungfrau. The THRILL WALK runs along the vertical cliff wall beneath the Birg station. Thrills and the ultimate mountain experience.
Bistro Birg: +41 33 856 88 64



Alpine Sensation – Erlebnisrundgang, der die Geschichte und den Bau der Jungfrauabahn zeigt.
Eispalast – Eindrückliche Eisskulpturen 30 Meter unter der Gletscheroberfläche.

Alpine Sensation – Experience tour on the history and construction of the Jungfrau Railway
Ice Palace – Impressive ice sculptures, 30 metres under the surface of the glacier

First Flieger



Sausen Sie gesichert am Seil von First nach Schreckfeld. Adrenalin Kick garantiert. Kostenlos mit gültigem Sportpass Grindelwald-Wengen oder Jungfrau (ab 1 Tag).

Sausen Sie gesichert am Seil von First nach Schreckfeld. Adrenalin Kick garantiert. Kostenlos mit gültigem Sportpass Grindelwald-Wengen oder Jungfrau (ab 1 Tag).

BOND WORLD 007



Interaktives Bond-Erlebnis, welches Szenen aus dem James Bond Film «Im Geheimdienst Ihrer Majestät» sowie allgemeine Hintergründe zeigt.

Geniessen Sie unseren James Bond 007-Brunch täglich bis 14 Uhr oder den eigens kreierten James Bond 007-Burger im 360°-Restaurant Piz Gloria.

Interactive Bond experience showing scenes from the James Bond film «On Her Majesty's Secret Service» and the general background.

Enjoy our James Bond 007-Brunch served daily to 14.00 h or create your own James Bond 007-Burger in the 360° Piz Gloria Restaurant.

Kinder fahren samstags gratis Children free on Saturday



Das Samstag-Spezialangebot: Kaufen Sie eine Tageskarte – drei Kinder fahren gratis mit. Mieten Sie einen Premium-Ski oder ein Snowboard beim Intersport Rent-Network und Sie erhalten die komplette Ausrüstung für drei Kinder gratis dazu.

Gültig jeden Samstag mit einer Erwachsenen-Tageskarte. Kinder bis 15 Jahre. Nicht kombinierbar mit Mehrtagespässen oder Aktionspreisen.

The Saturday special offer: Buy a one-day pass and three children can ski with you for free. Hire a premium ski or snowboard at Intersport Rent-Network and three children will also be kitted out free of charge.

Valid every Saturday with an adult one-day skipass. Applies to children up to age 15. May not be combined with multi-day passes or other special offers.

Schlitteltageskarte



Kleine Scheidegg-Wengen **oder** Grindelwald-First Erwachsene CHF 29.– Kind CHF 13.–
Keine weitere Ermässigungen. Junior- und Enkelkarte gültig.

Information: jungfrau.ch/schlitteltageskarte

Kleine Scheidegg-Wengen **or** Grindelwald-First Adults CHF 29.– Children CHF 13.–

No further reductions. Junior & Grandchild travel cards valid.

Schlittelsafari



Auf diversen Schlittelwegen und dem Bob-Run sind spassige Fahrten garantiert. Mit der Schlitteltageskarte Mürren – Schilthorn erleben Sie eine unvergessliche Schlittelsafari.

Fun filled rides are guaranteed on our sledge runs and the bob run. The sledging day ticket Mürren – Schilthorn provides unforgettable sledge safari experiences.

Erwachsene Adults CHF 33.–
½ Tag CHF 33.–
1 Tag CHF 41.–

Kinder Children (6–15)
½ Tag CHF 20.–
1 Tag CHF 29.–